



Un bon départ pour l'échange franco-allemand

publié le 24/09/2023

Après avoir attendu avec impatience leurs correspondants mercredi soir devant le collège, les 24 participants d'Agrippa à l'échange franco-allemand ont pu leur faire découvrir leur établissement, les repas au self et le déroulement de certains cours jeudi et vendredi.



Pour briser la glace agréablement, des activités ludiques sous le préau et en salle ont remplacé les activités sportives initialement prévues, météo peu favorable oblige.



Les Allemands ont ensuite eu la chance de découvrir Saintes sous le soleil enfin revenu vendredi après-midi, avec notamment un superbe point de vue depuis le sommet de la tour de l'église Saint-Eutrope.



Au programme de la semaine à venir : Marennes, l'Île d'Oléron, un atelier cuisine, Royan et Cognac.

